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1.0 Bienvenida: La reunión comenzó a las 9:35am, dio la bienvenida la presidente de
DELAC Francisca Vargas a la primera junta de DELAC del año escolar 2024-25, se
pidieron dos mociones para comenzar la junta y primera moción fue hecha por Melva
Mansilla y la segunda moción fue hecha por Sandra Arreola.

1.1 Normas de la junta: Las normas de la reunión fueron leídas por la señora Dulce
López, Sargento en Armas.

2.0 Llamada de lista: La lista fue tomada por la vicepresidente María de la Luz Villarreal y
las siguientes personas estuvieron presentes en persona y por zoom:

1. August: Leticia Albor, Rep.
2. Cesar Chavez: Leticia Albor, Rep.
3. Cleveland: Rosa Arana, Rep.
4. Commodore: Laura A. Padilla, Rep., Martha Monroy, Alt.
5. Edison: Francisca Noyola Mejía, Rep.
6. Franklin: Angeles Cortes, Rep. Melva Mansilla, Alt. María De la Luz Villarreal,

(vicepresidente)
7. Grunsky:María Sandra Arreola, Rep.
8. Hamilton: Ana Zuniga, Rep.
9. Henry: Dulce López, Rep. (Sargento en armas).
10. Hong Kingston: Erika Gragg, Rep.
11. Kennedy: Karen Gracia, Alt.
12. King: Lorena Patino Martínez, Rep.
13. Madison: Laura Martinez, Rep., Maribel Sanchez Chijate, Alt
14. Marshall:Monica Ruvalcaba, Rep.
15. McKinley: Verónica Merino, Rep. Francisca Vargas, (presidente).
16. Nightingale: Sandra Martínez, Alt.
17. PYA: Angeles Cortes, Rep., Lorena Duran, Alt.
18. Roosevelt: Juana Lopez, Alt. Catalina Ramos, Rep (parlamentaria)
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19. San Joaquín: Liliana Torres Guzmán, Rep., Gladys Lopez, Alt.
20. Victory: Raquel López, Alt.
21. Washington:Maria Negrete, Rep. Karina Ocotlán, Alt.
22. Weber: Eugenia Hernandez, Rep.
23. Wilson: Bertha Prado, Rep.

En esta reunión estuvieron presentes 24 representantes y/o alternos y fueron representadas 21
escuelas. Personal del distrito presente, Paola Juárez (Enlace de Padres LDO), Olivia Fernández
(Asistente Administrativa de LDO). Dr. Israel González, director de la Oficina del Desarrollo del
Lenguaje, María Lázaro, Erika Bracamontes, Karie Nelson, Mayra Roman, Jennifer Rosas, y
Lizbeth Ruiz especialistas de instrucción de LDO. Superintendente de las escuelas la Dra.
Michelle Rodriguez, Norma Mercado Serafin y Sandra Gómez (Intérpretes de LDO).

3.0 Sugerencias y comentarios orales de la comunidad sobre los puntos en la agenda: Paola
Juárez, Enlace de padres, no hubo comentarios.

4.0 Cambios a la agenda: Se pidió una moción para hacer los siguientes cambios
-2.0 Cambio de nombre de Camelia Bernal a María de la Luz Villarreal para el llamado de
lista.
-8.3 Cambio de nombre de María Lázaro a Especialistas en Instrucción de LDO.

Primera moción fue hecha por Francisca Noyola y la segunda por Catalina Ramos.

5.0 Informe de los invitados del distrito: La Superintendente, Dra. Michelle Rodriguez, les
informo a los padres que ella estará asistiendo a todas las juntas de DELAC para poder
mantenerse informada en la actualización de las escuelas. Compartió el inicio de las juntas de
LCAP en las que se proveerá cuidado de niños, traducción y toda la información sobre LCAP en
español. También compartió acerca de la noche de película que se llevará a cabo el 28 de
septiembre y a las 8:45pm tendrán fuegos artificiales. También pidió que se le otorgaran 10
minutos para la próxima junta.

6.0 Lectura y aprobación de la Minuta: Se les otorgó 3 minutos para repasar la minuta y poder
hacer cambios y la aprobación. Cambios fueron hechos y aprobados. La primera moción fue
hecha por Ana Zuniga y la segunda moción fue hecha por Leticia Albor.

7.0 Asuntos anteriores: Dr. González con respuestas a las preguntas de la junta anterior.
7.1 Respuestas a las preguntas anteriores: Preguntas del mes de mayo y estas son

respuestas en referencia a los aprendices de inglés.
- ¿Cuantos estudiantes se reclasificaron el año pasado? Fueron reclasificados 1002
estudiantes
- ¿Cuál es el plan para trabajar con los aprendices de inglés?
- los créditos para graduarse, el próximo año serán 230
- los estudiantes del grado 9 necesitaran 2 años de lenguaje extranjero
- los estudiantes que están en el grado 8 necesitaran 3 años de matemáticas
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- los estudiantes del grado 7 necesitaran 3 años de ciencias y matemáticas.

7.2 Informe sobre la Encuesta de Necesidades: Habrá una junta el 4 octubre en el
distrito, para el repaso de datos de la encuesta de necesidades.

8.0 Asuntos Nuevos.

8.1 Subcomité del Boletín de DELAC: Sra. Catalina Ramos, Parlamentaria.
Expresó su agradecimiento por permitirle estar aquí ya por un largo tiempo. El comité
compartió una carta dirigida a Paola en agradecimiento.

8.2 Subcomité para Revisión de los estatutos de DELAC: Dr. González, animó
a los padres para participar en este subcomité para la actualización de los estatutos de
la Junta de DELAC.

8.3 Presentación sobre las notificaciones escritas que se requieren enviar a los
padres a tutores de estudiantes aprendices de inglés.

La presentación fue hecha por el equipo completo de las especialistas en instrucción
con actividades y participación de los padres, basada en las cartas de notificaciones
sobre los aprendices de inglés, y como usar esa información. Para más información
refiérase a los paquetes de copias de la presentación que fueron distribuidos.

Moción para extender la junta 10 minutos. Primera moción fue hecha por Sandra
Arreola y segunda moción fue hecha por Rosa Arana.

9.0 Anuncios:María de la Luz Villarreal, vicepresidente de DELAC, dio los siguientes
anuncios.

9.1 Complete la breve encuesta sobre está reunión.
9.2 Fechas para los eventos del departamento.
9.3 CABE 2025 Informe
9.4 Únase al grupo de DELAC en Remind.

10.0 Sugerencias y comentarios orales de la comunidad en relación con los puntos no incluidos
en la agenda:

Miembros de la comunidad dieron anuncios de interés para todos.

10.1 Respuestas a las preguntas de esta junta: Francisca Vargas, presidente de
DELAC, pidió que por favor escribieran o mandaran sus comentarios acerca de esta
junta.

11.0 Cierre: La junta se concluyó a las 11:51 am, se hicieron mociones para cerrar la junta y la
primera moción fue hecha por Francisca Noyola y la segunda moción fue hecha por Rosa Arana.
Moción aprobada.
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Esta Minuta fue escrita por María de la Luz Villarreal, Vicepresidente de DELAC y Norma
Mercado Serafin Intérprete de LDO.

S.U.S.D. MINUTA de DELAC 09/13/2024

Aprobados 10/18/2024


